

Herren 1. Kreisklasse Gr. 2

TTC 1975 Schupbach : KSG Aulenhäusen
Freitag, 22.10.2021, 20:00 Uhr

TTC 1975 Schupbach gegen KSG Aulenhäusen 2:9

Im Spiel der Herren 1. Kreisklasse Gr. 2 traf der TTC 1975 Schupbach am Freitag, den 22. Oktober im 4. Saisonspiel auf die KSG Aulenhäusen. Die Gäste entführten bei ihrem 9:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 13:29 zeigt, wie klar es letztlich war.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der folgenden 1:3 Niederlage jedoch für Fritz / Jack gegen Hauzel / Freitag. Lange umkämpft war im Anschluss das Spiel zwischen Wagner / Kämper und Kroll / Ott, bevor sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Zwischenzeitlich konnten Böhm / Kämper zwar einen Satz für sich entscheiden, verloren im Anschluss das Spiel gegen Moos / Ott aber trotzdem deutlich mit 8:11, 5:11, 12:10, 7:11. Die Anzeigetafel zeigte also ein 0:3. Los ging es anschließend mit den Einzeln. Mit nur einem Satzverlust ging Timo Wagner gegen Detlef Kroll durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Rainer Kämper gegen Hendrik Hauzel hieß die nächste Partie und der Start verhieß Gutes für die Heimmannschaft. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:4 an den Tisch. Deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Iris Böhm gegen Sven Freitag. Ernüchtert über seine 2:3-Niederlage gegen Markus Moos war Marco Fritz, obwohl er alles gegeben hatte. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 1:6 an den Tisch. Wenige Chancen hatte daraufhin Heike Kämper bei der Niederlage in drei Sätzen gegen ihren Kontrahenten Thomas Ott. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Carsten Ott wurden Timo Jack ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:8. Mit nur einem Satzverlust ging Timo Wagner gegen Hendrik Hauzel durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Nicht wirklich einen Fuß auf die Erde bekam im Gegenzug Rainer Kämper anschließend bei der deutlichen 0:3 Niederlage gegen Detlef Kroll. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TTC 1975 Schupbach nun ein Punktekonto von 0:8 Punkten auf, während die KSG Aulenhäusen vor dem nächsten Spiel, das am 29.10.2021 gegen den TSV 1959 Hofen-Eschenau II ansteht, 7:3 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TTC 1975 Schupbach bestreitet hingegen das nächste Spiel am 29.10.2021 gegen den SV Odersbach 1960.

Punkte:

TTC 1975 Schupbach

Doppel: Fritz / Jack (0), Wagner / Kämper (0), Böhm / Kämper (0)

Einzel: T. Wagner (2), R. Kämper (0), I. Böhm (0), M. Fritz (0), H. Kämper (0), T. Jack (0)

KSG Aulenhäusen

Doppel: Kroll / Ott (1), Hauzel / Freitag (1), Moos / Ott (1)

Einzel: H. Hauzel (1), D. Kroll (1), M. Moos (1), S. Freitag (1), C. Ott (1), T. Ott (1)